

Gute Leistungen beim Bezirksleistungsbewerb der Feuerwehren Pack und St. Martin

Die Feuerwehren des Abschnittes IV, Pack und St. Martin am Wöllmißberg, konnten beim Bezirksleistungsbewerb sehr gut abschneiden und erreichten jeweils (Pack in Bronze A, St. Martin in Silber B) den ersten Platz. Nur durch viel Üben und mit sportlichem Ehrgeiz konnten diese Leistungen erreicht werden. Die Feuerwehren des Abschnittes IV zeigten mit diesen Siegen ihren guten Leistungsstand auf.

Abschnittskommandant ABI Kassian Gressenberger dankte den beiden Wehren für ihren Einsatz und die guten Leistungen, die sie bei diesem Bewerb erbracht haben und bat auch weiterhin mit so viel Elan dabei zu sein.

BI d. V. H o l a w a t

28. Juni 2002